

高藤選手 柔道世界選手権大会で金メダル

本市出身の高藤直寿（たかとう なおひさ）選手（東海大）が、8月26日（日本時間で27日）にブラジルのリオデジャネイロで行われた、世界柔道選手権大会の男子60キログラム級に出場し、見事初優勝しました。

高藤選手は昨年のグラノドスラムモスクワ大会や今年の同パリ大会など、多くの国際戦で優勝しており、平成24年度には本市初の市民栄誉賞を受賞しました。

本大会初出場となる高藤選手は5試合を勝ち抜き、決勝戦ではモンゴルの選手に優勢勝ちしました。おめでとうございました。



優勝を祝う懸垂幕



写真提供：共同通信社

少林寺拳法 栃木県大会

6月9日、鹿沼総合体育館で開催された少林寺拳法2013年栃木県大会に河内龍興寺道院の拳士が出場し、次のとおり優秀な成績を収めました。（敬称略）

○最優秀賞

単独演武

〔初級の部〕富永 柚奈

〔上級の部〕梅山 昇大

組演武〔中級の部〕

高橋 茉央、高橋 快斗

○入賞

単独演武

〔初級の部〕高橋 大空

〔中級の部〕佐藤 陽太

松本 愛花

組演武〔中級の部〕

藤田 健太郎、笠野 真生



空手道大会で大活躍

8月11日、茨城県武道館で2013茨城県空手道選手権大会JOSOカップが開催され、市内の小中学生選手が見事な成績を収めました。おめでとうございました。（敬称略）

○中学2・3年生

+55キログの部

第3位 古内 一成

○小学4年生

+30キログの部

優勝 高澤 智哉

○小学4年生

-30キログの部

第3位 江戸 哲心

○小学3年生

-30キログの部

第3位 中嶋 竜二郎

